

Eine Premiere:

Segensfeier für sich Liebende unterm Regenbogen machte Menschen glücklich

Am Sonntag, 25. Februar 2024 trafen sich in Klinkum zu einer Segensfeier für sich Liebende unterm Regenbogen Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen. Auch darin spiegelte sich die Diversität der Lebensentwürfe in unserer Gesellschaft wider.



Von Manfred Huben

9. März 2024

Ansprechende Texte, schöne Musik und eine gelungene Beleuchtung der Kirche schafften eine Wohlfühlatmosphäre, die eine herzliche Gemeinschaft für Alle spürbar machte.

Die offene Willkommenskultur, die sich die Pfarrei St. Martin bildlich auf ihre Regenbogenfahne geschrieben hat, war gerade an diesem Abend spürbar und machte den Segen zu einem erlebbaren Beziehungsgeschehen zwischen Menschen und Gott. Abgerundet wurde die Feier mit einem Gläschen Sekt, Getränken und Keksen in Herzform.

Alle, die da waren, wünschten sich eine „Wiederholung“. Diesem Wunsch wird sehr gerne entsprochen.